

LUNES, 20 de octubre de 1986

Aguinagalde celebró su 69 cumpleaños en cautiverio

JOSÉ M. VITORIA | Vitoria | 20 OCT 1986

Archivado en: Lucio Aguinagalde Aizpurúa Secuestros terroristas Secuestros ETA Delitos España Grupos terroristas Terrorismo Justicia

"Tranquilízate y aguanta, pronto nos juntaremos". Con estas palabras finaliza la carta de felicitación enviada por Itziar Aguinagalde, en nombre de toda la familia, a su hermano Lucio, industrial jubilado que fue secuestrado por ETA Militar el pasado miércoles en Vitoria y que ayer cumplió 69 años.

Javier Guevara, portavoz familiar, afirmó ayer en el segundo contacto con los medios informativos desde que se produjera el secuestro, que no se ha registrado ninguna novedad sobre el caso. Guevara volvió a pedir a los secuestradores que "la espera sea lo más corta posible", y aseguró que la familia se ha limitado hasta estos momentos a esperar y que no ha hecho gestiones de ningún tipo. El portavoz subrayó que no se han dirigido a ningún intermediario para profundizar sobre el tema.

En la carta, la familia -uno de cuyos miembros salió ayer por primera vez a la luz pública desde el secuestro-, indica: "Todos te esperamos, y a pesar de lo amargo de este momento, estamos confiados, gracias al apoyo de todas las personas que has conquistado con tus actos".

"Quisiéramos que estuvieras entre nosotros", sigue la misiva, "pero eso es imposible hoy, otra vez será. Te pedimos que sigas fuerte para ello. Antes, también, ya supiste salir de esas situaciones y ahora también, con la ayuda de Dios, así lo harás".

El mensaje fue transmitido en *euskera* y castellano por Itziar Aguinagalde, que trabajó durante muchos años con el secuestrado en la empresa familiar de Vitoria, un pequeño taller de poco más de 30 trabajadores.

La ejecutiva del Partido Nacionalista Vasco (PNV) estudiará hoy acciones de protesta a favor de la liberación de su militante, que posee el carné número 6 del partido en Álava. Cobra fuerza, según fuentes oficiales, la convocatoria de una manifestación en Vitoria cuya fecha puede ser decidida hoy.

El PNV ya ha tomado algunas iniciativas para la liberación de Aguinagalde. La capital alavesa amaneció ayer tapizada por octavillas suscritas por las juventudes nacionalistas en las que, en *euskera* y castellano, se dice: "Lucio, Euskadi te va a liberar".

Los nacionalistas insertaron ayer en la Prensa un anuncio en el que se felicitaba al secuestrado y se le comunicaba la solidaridad de todos sus compañeros de partido, "conscientes de que no es la primera vez que celebra su cumpleaños en una cárcel fascista", en referencia a los cuatro años que Aguinagalde pasó en prisión tras la Guerra Civil.